
Compte  -r  endu   de   réunion du 26 03 2013  

Personnes présentes : Christophe Nicollas, Sabrina Chaplier, Katy Paré,  Mariana Cavalho, 
Isabelle Guittet, Jérôme Fournier.

Enseignants présents : Monsieur Chevalier, Madame Caire, Monsieur Beja.

Excusés : Sandrine Chaigne,Valérie Dao, Pascal Lucas, Pascal Gingreau, Elisabeth Rousset, 
Emmanuelle Bertin, Thomas Meynardie.

PREPARATION DE LA FÊTE DE FIN D’ANNEE

Les enseignants présentent leurs pistes de réflexion. L'idée générale serait de casser le schéma 
classique avec scène unique : les « spectacles » seraient réparties sur plusieurs petites scènes, 
axés  sur  les  projets  des   différentes  classes.  Cela  se  combinerait  avec  l’idée  de  Portes 
Ouvertes avec présentation des classes (ouverture des locaux) et des activités de l'année.
Il  sera  donc important  dans  cette  optique  de  préparer  un  programme du déroulement  de 
l’après midi très précis.
Idée des « talents de Gutenberg »: enfants de l’école, voire parents, seraient invités à monter 
sur scène.
Il faudra communiquer sur le pique nique « ouvert à tous » du midi.

La fabrication d’une scène en bois par l’APE, déjà en projet, trouverait donc très vite son 
intérêt,  et  la  question  des  dimensions  optimales  se  pose  moins  (modularité  +  plusieurs 
scènes).  La  question  du  stockage  demeure,  mais  pourrait  trouver  une  solution  dans  les 
réaménagements liés à la nouvelle école. 
Elle serait utilisée dès les répétitions.

Il faudra trouver une sono.

RENTREE 2013

Le collectif Gonzo propose d'organiser une « Goguette d’Enfer » familiale pour l'inauguration 
de la nouvelle école. Elle se déroulerait le  samedi 28 septembre 2013, avec les acteurs de 
l'école  mais  aussi  du quartier,  ainsi  que les  anciens  CM2. 2000 € restent  à  trouver  pour 
boucler le budget.
L'APE pourrait tenir une buvette dont les bénéfices seraient dédiés à cette fête.

TOMBOLA

Par rapport aux conclusions de la dernière réunion, on s'oriente vers des lots différenciés avec 
des lots d'appels (les principaux seront annoncés sur la grille) et d'autres largement issus des 
commerce de notre ville, avec toujours un numéros gagnant par grille.
Les grilles seront distribuées aux enfants avant les vacances d’avril. Il est donc urgent de 
déterminer la liste des principaux lots d'une part, et la forme finale de la grille d'autre part.
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